



Abuso de licencias médicas

Realmente impresentable el que tanto funcionario público, pagado con los impuestos de todos los chilenos, se aproveche del legítimo derecho a la licencia médica para viajar al extranjero. Tan impresentable como la falta de fiscalización de estos casos

por parte de la Compin. La contraloría al final le está haciendo la pega, simplemente cruzando base de datos con los servicios encargados de registrar las salidas del país. Y lo más vergonzoso, como algunos se apuran para justificar, incluso tratando de empa-

tar con un eventual abuso también de empleados del sector privado. Ojalá la contraloría siga con su labor y todos los años se hagan reportes tan completos como los que ahora reveló. Aplausos para Dorothy Pérez.

Benito Aciarés Oliva